

新しい学年が始まり、1週間がたちました。みなさん新しいクラスには慣れたでしょうか？先週の始業式の日にお話をした3つの約束はできていますか？

一つ目は元気よく挨拶をすること

二つ目は人の話を聞くときは耳だけでなく、しっかり顔を向けて耳と目でしっかりとお話を聞くこと。

三つめは友だちを大切にすること。

この3つのことをお願いしました。どうでしょうか？

そして、登校班のリーダーに「挨拶がんばってね」と言いましたが、できているでしょうか？先生は先日、近くの学校である新高小学校の前を偶然通った時に、玄関に掲示されているポスターに目がとまりました。そこには「あいさつ 淀川区一」と書かれていました。「あーいいポスターだな」と思いました。

淀川区で挨拶が一番の学校はひとつだけしかありません。お辞儀をきっちりする、大きな声で言う、目をみてするなど、いろいろと意識するところはありますね。先生はぜひみなさんには、淀川区一ではなく、大阪市一を目指して欲しいと思います。コロナウィルスのことで、いろいろ言われる世の中ですが、挨拶を元気よく、大きな声

することは構いませんので、ぜひ、もっと大きな声で挨拶をするようにしていきましょう。

話は変わって、チャイム着席のお願いもしましたが、こちらはみんなとてもよくがんばってくれています。そこで、先生方とも相談をして、今日から2時間目と3時間目の間の休み時間を20分間に伸ばそうと思います。15分のあとの予鈴をなくしますので、10時50分に教室にいるようにしてくれたら良いので、どんどん運動場で遊びましょうね。